



Son 42 jóvenes de la Unidad educativa José Domingo de Santistevan quienes recibieron premio por parte del programa Jóvenes Ejemplares del Municipio de Guayaquil por tener un excelente promedio en el nivel académico en el periodo lectivo 2018-2019.

El premio incluye incentivo económico para vivienda, entrega de computadoras, pasajes gratis para el sistema de transportación masiva Metrovía, y becas para estudiar el idioma francés.

Jóvenes Ejemplares es un programa municipal que empezó en el 2011 con el objetivo de incentivar la excelencia académica de los estudiantes de bachillerato de colegios de la ciudad.